

An die
Bürger:innen und Eigentümer:innen
im Ausbaugebiet Glasfaser
in der Stadt Würselen

Würselen, im Mai 2024

Glasfaserausbau in Würselen

Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Eigentümerinnen und Eigentümer,

Glasfaser auch in den weiteren Würselener Stadtteilen **Bardenberg und Pley** sowie **Broichweiden (Euchen, Linden-Neusen, Weiden, Vorweiden)** wird bald Wirklichkeit.

Nach ausführlichen vorherigen Informationen hat die Stadt entschieden, mit dem Unternehmen Unsere Grüne Glasfaser (UGG) eine Kooperationsvereinbarung für den Glasfaserausbau zu unterzeichnen. Gemeinsam mit UGG arbeiten wir derzeit am Ausbau eines großflächigen Glasfasernetzes für **die o. a. Stadtteile**.

Nutzen Sie die Chance und informieren Sie sich! Folgende Informationsveranstaltungen werden stattfinden. Diese können Sie vor Ort besuchen oder online mitverfolgen. Bitte melden Sie sich für eine bessere Planung über den entsprechenden Link an:

- 22.05.2024 um 19 Uhr, Aula der ehemaligen Realschule Würselen, Tittelsstraße 63, 52146 Würselen

<https://ugg-events.com/220524>

- 06.06.2024 um 19 Uhr, Aula des Heilig-Geist-Gymnasiums, Broicher Straße 103, 52146 Würselen

<https://ugg-events.com/060624>

Bitte beachten Sie, dass aufgrund der begrenzten Kapazität keine Sitzplatzgarantie sichergestellt werden kann.

Das Beraterteam von UGG wird im Zeitraum nach der Informationsveranstaltung in unserer Stadt unterwegs sein und Sie über die Möglichkeiten sowie alles Wissenswerte rund um Ihren Glasfaseranschluss beraten.

Gerade in Hinblick auf die zukünftigen Anforderungen für Bandbreiten, die der Digitalisierungsfortschritt mit sich bringt, bietet ein Glasfaseranschluss eine ganze Reihe an bedeutsamen Vorteilen. Dazu zählen:

- zuverlässiges, stabiles Netz
- optimale Bandbreite, auch bei zeitgleicher Nutzung mehrerer Geräte
- Wertsteigerung der Immobilie
- zukunftssicher dank modernster Technologie
- anbieteroffene Netzinfrastruktur – Flexibilität bei der Auswahl des Internet-Service-Providers

Informieren Sie sich jetzt und werden Sie gemeinsam mit unserer Stadt und UGG Teil dieses Projekts. Ich freue mich auf die vielen Möglichkeiten der digitalen Welt, die uns der Glasfaserausbau ermöglichen wird.

Sofern Sie nicht Eigentümer bzw. Eigentümerin der Immobilie sein sollten, bitte ich Sie, die Informationen über den geplanten Ausbau an diese weiterzugeben. Denn die Gestattungserklärung (GEE) für den Hausanschluss obliegt der/dem Eigentümer:in der Immobilie.

Alle Informationen finden Sie auch unter <https://wuerselen.de/glasfaserausbau>.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag:



Alexander Kaiser
Stadtkämmerer